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TOLEKA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr. 23

(del 11 maggio 2024)
500 video e il 16° compleanno di Mari Swaruu

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta.
Spero stiate bene.
Sono Mari.

Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Questo video, ha lo scopo di commemorare il caricamento di 500 video sul
mio Canale YouTube, grazie a tutti voi.
Metterò le immagini frontali di molti dei miei video precedenti, come sfondo
per questa edizione di Space News, come potete vedere.

Come prima notizia di oggi, la Federazione Galattica locale, ha organizzato una serie di Conferenze 
e di discorsi, sul perché la Terra deve mantenersi isolata dal resto della Comunità Galattica, così 
come mantenuta dentro del suo proprio sistema di credenze, incluse la sua Cosmologia e la sua 
Scienza limitata.
Queste Conferenze, hanno lo scopo di chiarire le crescenti preoccupazioni, dubbi e controversie che
sono andate crescendo tra le razze stellari che si trovano qui nell'orbita terrestre bassa, la maggior 
parte delle quali, sono anche membri attivi della Federazione.



Il numero delle razze stellari che hanno dichiarato che non sono d'accordo per come la Federazione 
stá gestendo il problema della Terra, è andato crescendo da 5 o 6 anni a questa parte, e ancora di 
più, durante gli ultimi 2 anni.
Tuttavia, la maggior parte di quelle razze stellari, affermano solo di non essere d'accordo, ma per 
quanto ne so, non hanno fatto nulla per risolvere il fatto che non sono d'accordo, limitandosi 
semplicemente ad affermarlo, durante le riunioni del Consiglio della Federazione.
Tuttavia, alcuni sono diventati piuttosto attivi nel tentativo di convincere le altre razze stellari, che 
ciò che vedono è sbagliato, nel modo in cui la Federazione gestisce la Terra.

I membri attivi più importanti della Federazione che non sono d'accordo, sono gli Yay'el e i loro 
cugini, i Sassàni, così come gli Antariani, e alcuni membri del Conglomerato Siriano, tra gli altri 
e, per non parlare dell'intero Consiglio di Alcyone, che rappresenta tutte le razze stellari del 
Sistema Stellare delle Pleyadi, M-45, e gli Urmah, che hanno una forte tendenza a non obbedire a 
nessuna regola tranne le loro, e che hanno attivamente pronunciato parole forti, contro i Membri 
Superiori designati della Federazione: gli Etorthan & Co.

Gli Urmah, hanno anche dichiarato che non tollereranno nulla che vada contro la loro etica in 
questo Quadrante Spaziale, tanto più, perché sono molto vicini al loro pianeta natale principale, 
Avyon, in orbita attorno alla Stella Vega, a soli 25 Anni Luce dalla Terra.
Questa è una stella molto vicina, perché  25 Anni Luce, non sono una distanza molto lunga per le 
moderne Astronavi, dato che in media, sono solo 15 o 20 minuti di distanza nell'Iperspazio, 
calcolando in Tempo SIT, il tempo interno della Nave o quanto tempo sente il viaggio un 
passeggero, dal loro punto di vista.

Tutto questo crescente malcontento e dubbio sulla veridicità e sull'etica della Federazione Galattica,
li ha portati a organizzare una serie di Conferenze volte a informare tutte le razze stellari, su tutti i 
dettagli su come stanno gestendo la Terra e i loro Piani per il futuro, affermando apertamente che 
spiegheranno il perché non  esiste un vero problema sulla Terra, perché, presumibilmente, tutto è 
solo una messa in scena altamente controllata per dare alle Anime un'esperienza di apprendimento.

Potrebbe essere interessante conoscere e studiare il contenuto di queste Conferenze, ma nessuno 
della Toleka può parteciparvi, poiché crediamo fermamente, che non sia sicuro per nessuno di noi 
qui. Pertanto, il Capitano Taygeteano, Gori'el di Erra, Ufficiale al comando della nuova arrivata 
SS.Alcyone e il suo Equipaggio, si sono offerti volontari per assistervi, per conto della Regina 
Alenym e dell'Equipaggio della SS.Toleka.

Il Capitano Gori'el e la sua Nave, l'Alcyone, si sono guadagnati molto rispetto da parte della Flotta 
Taygeteana, vincendo numerosi premi all'eccellenza, posizionando la SS.Alcyone come l'Astronave 
più potente ed efficiente dell'intera Flotta.
Vi terrò informati, su ciò che accade in quelle Conferenze della Federazione, sicuramente destinate 
a fare il lavaggio del cervello e controllare, e non a informare le razze stellari di stanza intorno alla 
Terra. Questo potrebbe risultare interessante.

Altre notizie:
La Federazione Galattica, ha dichiarato che riapriranno il caso dell'antichissima e grande Astronave,
arrivata in questo Sistema Solare senza Equipaggio, 7 anni fa, e che si ritiene sia di fabbricazione 
Umana sulla Terra.
Anche se il periodo di tempo non è ancora chiaro, inizialmente si ritiene che risalga all'Era o Epoca 
Lemuriana.
Questa Astronave, è un vero disastro totale. Tuttavia, alcuni dei suoi sistemi più basilari, sono 
ancora operativi, ma le razze della Federazione, hanno rinviato le indagini su ciò che è accaduto al 



suo interno e sulla loro vera storia e origine, a causa dei forti pericoli che si trovano al suo interno, 
visto che la Nave è un caos di metalli contorti e tutti i tipi di tubi che pendono ovunque, proprio 
come quello che si trova in un film da incubi spaziali o videogioco.
Quindi, 7 anni fa la Federazione, ha semplicemente optato a collocare l'Astronave distrutta di 2.000 
metri di lunghezza, in un'orbita terrestre stabile, il più lontano possibile dal regolare traffico spaziale
in quest'area, fondamentalmente, nascondendola “sotto un tappeto”, come dice l'espressione,(modo 
di dire).

Questa antica Astronave, ha la forma di 2 tubi, saldati uno al fianco dell'altro, e si ritiene che abbia 
perso il suo Equipaggio in qualche tipo di combattimento molto tempo fa, poiché, presenta chiari 
segni di danni da battaglia sullo Scafo e, si ritiene anche, che fosse entrata alla deriva, in questo 
Sistema Solare, automaticamente; perché i suoi Sistemi rimanenti, erano programmati per portare o 
riportare la Nave a casa, nel caso avesse perso il suo Equipaggio e rimanere alla deriva nello Spazio
Profondo.
Vi terrò informati anche su questo argomento, man mano che si sviluppa.

Passando al prossimo tema:
Sono già 500 video in questo canale di YouTube e mi sembra come se fosse ieri quando stavamo 
festeggiando i primi 100 video!
Desidero ringraziere a tutti, ognuno di voi, per tutto il vostro sostegno! Siete voi che mi fate andare 
avanti e chi mi mantiene motivata per scrivere quasi tutti i giorni e poter, cosí, caricare i video ogni 
giorno.

È il vostro interesse, ciò che mi fa continuare ad andare avanti. Mi piace molto scrivere, e l'ho 
incorporato nella mia routine quotidiana, e per quanto io possa vedere, non mi mancano gli 
argomenti di cui scrivere, perché ogni volta che ho bisogno di ispirazione, chiedo ai miei compagni 
qui, quale argomento sarebbe una buona idea o sarebbe necessario condividere con tutti voi, e molti,
sorgono immediatamente e, in ogni caso, l'unica cosa che devo fare, è guardare intorno a me, quí, 
perché potrei scrivere un tema su molte cose interessanti: oggetti e tecnologia che mi circonda tutto 
il tempo; per esempio, sulla macchina per generare il trucco, sul mio comò, o i gadget antigravità, 
che si trovano per tutta la Nave, soprattutto, nei magazzini, e che vengono utilizzati per abbassare le
scatole o qualsiasi oggetto che è riposto fuori dalla portata di mani e braccia.

E voglio anche ringraziarvi, nuovamente, per le vostre donazioni, perché siete voi a rendere tutto 
questo possibile, aiutandomi a risolvere le mie necessitá basilari, soprattutto il cibo per me e le mie 
sorelle Sawruuniane, Athena e la piccola Sophia.

Devo informarvi che, molte delle vostre donazioni, sono state destinate per l'acquisto di 4 modelli di
Computer altamente efficienti, costruiti dagli Umani, che vengono copiati e replicati qui e in massa,
per equipaggiare le Astronavi, Aquila Vigilante, Asterope e Alcyone, per la prossima incursione 
Umana nei Media, che dovrebbe iniziare tra pochi mesi.

Ricordate che i Computer Quantici Olografici di Taygeta, non sono compatibili con quelle Digitali 
Umane; Perciò, tutta l'interazione tra Taygetiani e Umani, deve essere effettuata utilizzando Sistemi 
Digitali, e questo significa anche che, NESSUNO PARLERÁ CON ALCUNA FORMA DI AI 
(Intelligenza Artificiale) TAYGETEANA; PARLERANNO SOLO PERSONE BIOLOGICHE 
VERE.

Senza essere stato pianificato, il 500° video del mio Canale di YouTube, ha coinciso esattamente 
con il mio compleanno, l'8 maggio (mercoledì scorso), ed è stato un bel dettaglio!

Desidero anche ringraziare tutti, per gli incredibili messaggi e video di compleanno, che avete 



pubblicato nella Rete Sociale e che il CIC ha messo a mia disposizione affinchè li vedessi e li 
leggessi. Hanno toccato il mio cuore e mi hanno resa molto felice! Grazie!
Anche questo mi mantiene motivata nel continuare con questo lavoro necessario.

Quì, i Taygeteani, hanno organizzato per me, una grandissima festa, secondo me troppo grande e 
troppo esagerata, ma li ringrazio dal profondo del mio cuore. Hanno istallato ogni tipo di spettacolo 
di luci e raggi laser, per tutta l'Area della piscina, qui, dentro la Toleka.

La Zona Piscina, è una grande Sala con sopra delle lampade solari, che simulano una giornata in 
spiaggia con l'intero spettro di radiazioni, escluse le lunghezze d'onda nocive. Questo ci aiuta, 
anche, a generare la nostra Vitamina D, poiché qui, non abbiamo vera luce solare, oppure, ne 
abbiamo pochissima.

I Taygetiani, hanno messo diversi tavoli pieni di tutti i tipi di cibo, principalmente taygeteano, ma 
c'erano anche, almeno 3 tavoli con cibo umano, principalmente per me, dato che ho bisogni speciali,
poiché, non posso mangiare molto cibo taygeteano senza ammalarmi.
Anche Athena ha questo problema, ma non così come me e, in quanto alla piccola Yazhi (Sophi), 
beh..., lei può mangiare e digerire una sacchetto di chiodi da falegname, se vuole. :D
Può mangiare ciò che vuole, senza problemi.

Alenym e il resto dei Taygetiani, hanno invitato qui, a quasi tutti i Membri dell'Equipaggio delle 
altre Astronavi Taygeteane: L'Aquila Vigilante, la Sashka-01, l'Asterope y l'Alcyone, nell'Area 
Piscina, che è anche abbastanza grande, così come nella Sala Rossa del Piano dove, di solito, 
organizziamo le nostre feste di compleanno quando non sono grandi come questa; e nella Sala 
Conferenze Blu, appena sopra la Sala Rossa, con il suo atrio bianco; tutti questi posti, erano pieni, 
con niente di meno che, circa 1.200 persone.

Tutti erano perplessi e ipnotizzati dallo spettacolo di luci e dalla musica umana e estremamente 
rumorosa, che Yazhi stava riproducendo nel Sistema Audio della zona. Lei era la DJ della serata; Lo
è sempre stata comunque.
La maggioranza dei Taygetiani che ha assistito a questa festa, non aveva mai visto uno spettacolo di
luci, di questi comuni nei concerti di Rock sulla Terra, e tanto meno, avevano ascoltato prima d'ora, 



un Techno così caotico e musica Umana degli anni '80 (1980); ma sembra che gli piaccia.
Ecco perché diciamo scherzando che Yazhi li sta pervertendo.
Devo dire che mi sentivo abbastanza a disagio nel ricevere così tante attenzioni, quindi tendevo a 
sedermi il più possibile, in un angolo; ma venivo sempre allontanata dal mio “posto sicuro”, perché 
tutti volevano parlare con me.

Inoltre, c'erano anche parecchi giornalisti di Taygeta, che coprivano lo spettacolo per le persone a 
casa, e ho visto che erano particolermente entusiasti con lo spettacolo di luci e musica, poiché lo 
consideravano estremamente esotico e degno di essere condiviso in dettaglio.
Parlavano con le loro telecamere, mentre saltavano; Dicevano e gridavano, che non potevano 
credere alla ricchezza della stimolazione di tutti i loro sensi, con lo spettacolo di luci, la strana e 
rumorosa musica Techno, per loro molto aliena, e tutto il cibo esotico.

Accetto pienamente che l'Equipaggio della Toleka, che siamo quì da molti anni, abbiamo adottato 
molte usanze della Terra, perché c'é anche da tenere presente, il fatto che molti di noi, che sono qui, 
hanno molto a che fare con la Terra, avendo vissuto lì, anche come Step-Downs per molti anni; 
quindi, è logico che esportiamo le  parti che ci piacciono, nella nostra cultura.
Ci mancano molte cose della cultura terrestre, in particolare il cibo e la musica, e ci meravigliamo, 
della capacità dell'Essere Umano, di continuare ad andare avanti e adattarsi alle condizioni più 
difficili, senza smettere di godersi la vita; Ma, quello che più ci manca, è la compagnia di tutte 
quelle splendide persone, che abbiamo conosciuto lungo il nostro cammino.

Prima di concludere per oggi, voglio esprimere una mia preoccupazione:
Voglio che tutti sappiano, che il concetto di ”Regalità” nelle culture interstellari avanzate, è quasi 
tutto l'opposto del concetto di “Regalità” sulla Terra.
Mentre sulla Terra trasmettono il loro lignaggio, direttamente ai membri più giovani della loro 
famiglia, nelle culture interstellari avanzate, chiunque può diventare un membro della Famiglia 
Reale, se si presenta la situazione ed è qualificato per il lavoro; E questo è quello che è: un lavoro.

Mentre sulla Terra i membri Reali non sono altro che parassiti, che non sono empatici e non si 
preoccupano delle persone, nello Spazio i membri della Famiglia Reale, sono al servizio delle 
persone e sono i loro veri Rappresentanti e coloro che fanno le cose per loro.
Devono rappresentare tutta la loro cultura davanti ad altre, e devono ESSERE tutta la loro 
cultura, compressa in un'unica persona, essendo l'esempio più perfetto possibile dei loro 
valori e della loro etica, il tutto, facendo del loro meglio mentre superano la loro fallibilità e i 
limiti personali.
È un lavoro molto difficile, che la maggioranza può sostenere solo per pochi anni.

Voglio dire, ancora una volta, GRAZIE!
Siete un'udienza meravigliosa e mi avete fornito un supporto incredibile, a me e al mio progetto.
GRAZIE! VI AMO TUTTI!

Questo sará tutto per oggi.
Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni, e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
…..........................................................................
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